

Presseinformation

Bertrandt erwirbt 100 % Anteile an Concept AG

Die Akquisition ermöglicht Erweiterung des Leistungsspektrums im Bereich Consulting

Ehningen, 4. August 2023 – Mit der Akquisition des Beratungshauses Concept AG setzt Bertrandt die Umsetzung seiner Konzernstrategie weiter fort. Der Engineering Dienstleister baut damit sein Leistungsspektrum um Organisations- und Prozessberatung insbesondere in der Fertigung weiter aus.

Mit dem Erwerb der Concept AG werden künftig deren Beratungsansätze mit der technologischen Kompetenz von Bertrandt vereint. Zunehmend komplexer und größer werdende Kundenanfragen im Beratungsbereich können so gemeinsam zielgerichteter realisiert werden.

„Durch die umfassenden Beratungskompetenzen von Concept, insbesondere im Bereich der Organisations- und Prozessberatung in der Fertigung, können wir unser Leistungsangebot weiter ausbauen und die Anforderungen unserer Kunden bestmöglich bedienen“, sagt Michael Lücke, Mitglied des Vorstands der Bertrandt AG.

Die Concept AG ist seit rund 25 Jahren Spezialist für ganzheitliche Beratung zur Entwicklung von effizienten und digitalisierten Prozessen, insbesondere für mittelständische Industriekunden unterschiedlichster Branchen. Die Kernkompetenzen liegen im Bereich Kostenoptimierung und operative Leistungssteigerung. Zudem gehören Tools zur Datentransparenz und -visualisierung sowie die Ableitung und Realisierung von Potenzialen zum Portfolio. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Erarbeitung von Sanierungs- und Restrukturierungskonzepten sowie die Begleitung bei Due Diligence- und Integrationsprojekten.

Die Concept AG sieht in der Akquisition durch den Bertrandt Konzern beste Zukunftsperspektiven, um das Geschäft langfristig weiter auszubauen. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Erfahren Sie mehr unter: www.bertrandt.com

Über Bertrandt

Durch unsere Entwicklungsleistung beschleunigen wir den technologischen Fortschritt und leisten einen relevanten Beitrag zu einer nachhaltigen Zukunft. Wir sind ein eigenständiger und internationaler Engineering Dienstleister mit langjähriger Automotive-Expertise. Mit branchenübergreifendem Know-how und einem ganzheitlichen System- und Produktverständnis schaffen wir technologische Lösungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Wir beschäftigen uns mit den Trendthemen Digitalisierung, E-Mobilität und Autonome Systeme hauptsächlich für die Branchen Automotive, Luftfahrt und Maschinenbau und ermöglichen hier konsequent die Entstehung passgenauer Lösungen. Daran arbeiten wir jeden Tag – mit über 13.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an über 50 Standorten weltweit.

Über Concept

PRESSEKONTAKT

Julia Schmid
T: +49 160 98628706
E: julia.schmid@bertrandt.com
E: presse@bertrandt.com

Bertrandt AG
Birkensee 1
71139 Ehningen

Die Concept AG und Digital Result GmbH sind spezialisiert auf die Organisations- und Prozessberatung von mittelständischen Fertigungsunternehmen. Der Fokus liegt auf der Umsetzung digitaler Strukturen und darauf, Prozesse zu implementieren, die zu einer nachhaltigen Produktivitätssteigerung führen. Die Unternehmen beraten Kunden in verschiedenen Szenarien, darunter Wachstum und Transformation sowie Restrukturierungs- und Turnaround-Situationen. Die Concept AG wurde 1997 durch Dr. Harald Balzer gegründet, 2006 stieg Dr. Axel Tome in das Beraterteam der Concept AG ein.